



## SOINS / ACCOMPAGNEMENT

### **Acquisition d'un ou plusieurs casques de réalité virtuelle dans le cadre de la prise en charge des patients atteints d'un cancer en cours de chimiothérapie en Oncologie médicale**

Le bien-être psychologique est un élément clé pour améliorer la qualité de vie des patients en cours de chimiothérapie et leur capacité à traverser les traitements.

Notre projet vise à intégrer la réalité virtuelle en oncologie pour offrir des moments d'évasion, réduire l'anxiété et améliorer le confort global des patients pendant leur parcours de soins.

1- Réduire le stress et l'anxiété :

Plonger le patient dans un environnement apaisant et personnalisé (paysage, nature...). Les patients peuvent se détendre avant, pendant et après les traitements.

2- Soulager la douleur :

La distraction immersive est reconnue pour son potentiel à réduire la perception de la douleur, offrant un complément non médicamenteux aux soins.

3- Accompagner psychologiquement :

Grâce à des programmes spécifiques : méditation guidée, thérapie comportementale... adaptés à la réalité virtuelle, le casque peut aider les patients à mieux gérer leurs émotions et à renforcer leur résilience.

4- Améliorer l'expérience en milieu hospitalier :

Transformer le temps d'attente ou les moments difficiles en opportunité d'évasion pour rendre le cadre hospitalier moins anxiogène.

Ce projet s'inscrit dans une démarche d'innovation au service de l'humain, où la technologie devient un allié pour rendre le parcours de soins en oncologie plus supportable.

En intégrant un casque de réalité virtuelle, nous pouvons offrir au patient des moments de répit précieux et l'aider à retrouver un sentiment de sérénité pour une meilleure adhésion et tolérance aux soins.